

広報 たてやま



あるけ運動
3月28日(月)午前9時
市民センター前広場集合
納税相談:市・県民税の
申告について3月9日から
12日まで館山税務で相談
をうけます。

昭和46年3月1日号

家族そろって加入しよう

保険料 一年で四百八十円

43年度から始まった市民交通障害保険に加入し、交通事故でけがをして保険金の給付を受けた人は百三十四人。このうち、自分で衝突したり、自転車で倒れたりした自損事故の数は二十%にもなりません。思わぬところで、思いがけぬけがをするものです。家族そろって交通傷害保険へ加入しましょう。

この保険は、自分で衝突したり、自転車で倒れたりしたような相手のない事故でも、証明書と医師の診断書があれば、保険金が給付されます。保険料は、ひとり一年分四八〇円です。年度中途の加入は一月四〇円の割で計算されます。

保険金受給者 134人のうち 20%は自損事故



傷害の程度	保険金額
事故の日から180日以内に死亡したとき	50万円
事故の日から180日以内における後遺障害	30万円
医師の治療を受けた期間が6か月以上のとき	6万円
5か月以上6か月未満のとき	5万円
4か月以上5か月未満のとき	4万円
3か月以上4か月未満のとき	3万円
2か月以上3か月未満のとき	2万円
1か月以上2か月未満のとき	1万円
1週間以上1か月未満のとき	5千円
1週間未満のとき	2千円

私たちが

河川の汚濁公害

それは遠い未来からの甘いささやきではない。これほど深刻でかつ焦眉を要する課題は他にあらうか。それは「公害」。

昨年安房女子高の研究クラブが行なった館山市民の公害の意識調査によると、二千四百十八人のうち約半数が、公害の被害を受けていると感じていました。そのうち一番多いのが自動車の排気ガス、つきが規定されています。①ばい煙②有害ガス・粉じん・悪臭

四月収集無料を検討中

その不備と思われる法を白書を発表。それによると、四月収集無料を検討中。その不備と思われる法を白書を発表。それによると、四月収集無料を検討中。

ありますからご利用ください。市民課窓口にも用意してあります。



新鮮な魚がたくさん(魚市場で)

安い魚を台所に

鮮魚商組合で魚市場

物価高のおり「安く新鮮な魚を」と、市鮮魚商組合の21軒の魚屋さんが館山魚市場を開設しました。

くわしいことは、商工観光課交通係へどうぞ。(☎二一三二一内線37)

までです。毎年3月10日すぎは税務署の窓口が非常に混雑しますので、おいでになる方はなるべくお早めに。

横浜や木更津などの市場から魚介類を共同して仕入れ、仲介人を入れずに直接小売店に卸しているものです。これまで魚の流通経路はマチマチでその複雑さが小売値を高くする一因になっていました。この市場の設置によって多くの品目を大量に仕入れるため、新鮮な魚が安くしかもたくさんの種類のものが、市民の手におたることになります。現在一日の集荷量は約十三トンの。

所得税の確定申告に

あたってのご注意 館山事務所から

昭和45年分所得税の確定申告と納税の時期になりました。確定申告期限は3月15日(月)に注意ください。

老人福祉センターにどうぞ

申し込みは一週間前までに

昨年十月オープンした老人福祉センターには、連日たくさんのお年寄りがおいでになり好評を博しています。お年寄りばかりでなく一般の方もどしどしご利用ください。

現在、センターの一日の利用者数は平均約百人。一か月では二千三百人の方がご利用されています。うち六十五才以上のご老人は全体の九四割。なかにはセンターにくるのをたいへん楽しみにして、宴会の踊りにあわせて着物を用意してくるお元気な方もおられます。ここには堅苦しいふん囲気はありません。生きのよいお年寄りばかりです。とくに

市内施設めぐり③ 学校給食センター

給食センターは正しくは、「館山市富浦町及び三芳村学校給食センター」というナガイイ名称。名前の通り市や町や村がお金を出しあって組合をつくり、すべての子どもに栄養豊かな給食を提供するため設置されました。

昨年一月給食開始以来、三十七人の職員が毎日一万食ととりこんでいます。二千六百平方メートルの敷地内に建てられた本館には、ボイラーや冷凍庫、食缶などがいっぱい。まるで生産工場のようなです。献立は毎月三名の栄養士が栄養やカロリーを考えてつくっています。

センターは朝八時の朝礼にはじまり、二時間三十分の間に、つまり午前十時半までに一万食を調理します。その間調理場はさながら戦場のようなあわただしさ。限られた時間内に献立どおり調理されていきます。こうして作られた給食は六台のコンテナ車によって各小学校にくばられます。

しかし問題もあります。まず学校とセンターとのつながりが薄いため、給食が子どもたちから喜ばれているかどうかかわりにくいこと。これを補うため一週間に一度各学校を訪ね、意見をきいて献立

1万食ととりくむ

先日、学校ごとの残パ調査をしたところ、し好の学校差がはつきりしました。カレーライスなどはどこでも残さないので、少し変わったものになると残す量が多くなる。とくに北条小、館山小、一中、二中など市街地の生徒にはこの傾向が強いようです。現場の調理員さんがいました。

「残さずにきれいに食べてもらうのが一番です。父兄も家庭でなんでも食べるように指導してください。」電話は二一五〇五〇



調理場は生産工場のように





おしらせ

特用上米小袋詰の配給

消費者のみならず、三月から米穀小売店で小袋詰の徳用上米が販売されます。小袋は十路入りのポリエチレン袋で、小袋代は政府が負担します。配給値段は十路当り千二百五十円です。

小袋詰徳用上米は大型精米工場加工し、品質量目については、検定済です。ので安心して求めください。固定資産課税台帳の縦覧 (調査課)

ことしも次のように固定資産課税台帳の縦覧を行います。この機会に縦覧されるようおしらせします。縦覧の結果評価額になったりできない方は固定資産評価審査委員会(事務局調査課内)に審査の申出をすることが出来ます。

生活保護世帯、市民税のかからない世帯、所得税が年額四千八百円以下の世帯などの妊婦の方は無料で、東部の医療機関で健康診査が受けられます。 (保健課) 三月一日、三月三十日まで、場所 市役所調査課 妊婦の一般健康診査

「とても親切」が49% 市役所のイメージ調査

市では、市民のみならずの市役所に対するイメージ調査を行いました。これはことし一月四日から一月三十日の期間、市民課窓口用紙を備えつけ、訪れた二百四十九人の方に記入していただいたものです。



市民とじかに接する市民課窓口

Table showing survey results for 'イメージ調査' (Image Survey) with columns for 'イメージ' (Image) and '割合' (Percentage).

ついて悪いイメージを持つ方がいれば、真に市民のための市役所とはいえません。これからも市に対する苦情や要望がありましたらどしどしお寄せください。

ふるさとを離れて 館山で働く青少年の激励会

市青少年問題協議会主催の「ふるさとを離れて館山で働く青少年の激励会」が、二月十二日市民センターで開かれました。



中野渡英子さん

二月十二日、第二回「ふるさとを離れて館山で働く青少年の激励会」会場。県外から市内の事業所に就職している二十五才までの青少年が、故郷をしのぶゲームなどをして楽しんだ。

幼稚園児募集

昭和46年度の幼稚園保育料は、四才児五才児とも無料とするよう現在努力中です。まだ入園手続きをされていない方でもご希望の方は、学区内の幼稚園にご相談ください。

農業祭

日時 3月24日、25日(9時~16時) 展示即売観葉植物植木・鉢ものなど

会場 館山市民センター 出品 第一部野菜、第二部果実、第三部苗木、第四部花き、第五部その他

ふえる火災 特に三月に多発

昨年一年の火災状況 市の消防本部がまとめた昨一年間の市内の火災状況はつぎのとおりです。

件数：五十八件(建物三十、林野十三、車両、船舶三、その他七) 焼失面積：千四百平方メートル 損害額：二千二百二十一万円 死者：二人 負傷者：八人

破傷風予防接種

Table for '破傷風予防接種' (Tetanus Prevention) with columns for '月日' (Date), '実施地区' (Area), and '実施時間' (Time).

百日咳・ジフテリア予防接種

Table for '百日咳・ジフテリア予防接種' (Whooping Cough/Diphtheria Prevention) with columns for '月日' (Date), '実施地区' (Area), and '実施時間' (Time).

市史編さん室から

「館山市史」の予約を募集しましたところ、たくさん申し込みがありました。(1月31日現在千六百部) ありがとうございました。三月中には配本の予定ですが、配本の方法などについてはおつてご通知いたします。

また、46年度中にこの続編として古文書などを集めた「館山市史資料編」を刊行の予定です。

休日当直医

- 3月7日 和田医院 (内・外・児) 2-5331 西田診療所 (産・外・児・産婦) 2-0027 3月14日 安伊田病院 (内・外・児) 2-0293 藤井病院 (産) 2-1180 3月21日 梅谷山家医院 (内・外・児) 2-4670 小谷山家医院 (産) 2-2089 3月28日 渡邊山家医院 (内・外・児・産) 布良47 渡邊山家医院 (内・外・児) 2-2576 渡邊山家医院 (内・外・児) 2-3260 渡邊山家医院 (産) 2-0390



は千倉中二年チームが優勝し、それ表彰されました。身近な郷土の文化財を知らうと、二月八日、北条六軒町第一町内会のみならず三十名が、市のマイクロボスを使って文化財めぐりを楽しみました。



第15回鏡ヶ浦駅伝大会は二月十一日五区間二八、九区で行なわれました。参加した四一チームは沿道の声援をあげながら力走、一般の部で館山航空隊Cチームが、中学の部



沖ノ島の先端にまっ白な新灯台が完成、点灯を始めた。これは築港前の正木灯台が海岸埋立てなどで海から後退したため、第三管区海上保安本部が昨年九月から建設を送り、航行の安全を守ります。